

山岳部 高体連支部大会男女共優勝しました。 (5月19日(木) - 20日(金))

男子はA、B、Cの3チーム、女子1チーム+1名補欠の部員17名(3年6名、2年8名、1年3名)、顧問3名、計20名で、高体連小樽支部大会に参加してきました。例年通り、開会式の後パ・パ・テスト、テント設営、天気図作成、炊飯、歩行技術や体力などが審査されました。日頃の勉強の成果がパ・パ・テストや天気図作成であられました。炊飯では米の炊き方のコツがつかめてきたようで、どのチームもおいしいご飯が炊きあがりました。夕方には部員同士の交流会が行われ、桜陽高校と潮陵高校の山岳部員はそれぞれ印象に残っている山の情報交換をしました。天候にも恵まれ、岩内岳・幌別岳の山行を楽しみました。途中の雪渓ではキックステップの審査もありました。大会結果は男女とも優勝することができ、今年も全道大会へと駒を進めることになりました。全道大会での活躍にも乞うご期待!



パ・パ・テストの様子



テント設営の様子



炊飯の様子



交流会で情報交換



天候に恵まれた大会になりました



雪上でキックステップの審査



男女共無事優勝することができました